

Kunden geben Glorit die Bestnote



(cs). Wenn man in Floridsdorf oder in der Donaustadt unterwegs ist, sieht man zahlreiche Bauprojekte mit dem Hinweis, dass hier Glorit für neuen Wohnraum sorgt. Aktuell setzt Glorit rund 50 Projekte unter anderem auch rund um die Alte Donau, in Strebersdorf oder der Leopoldau um. Dass das mit viel Erfolg passiert, beweist die Auszeichnung „Top Developer 2017“, die Glorit vor Kurzem entgegen-

nehmen durfte. 15.000 FindMyHome.at-Kunden bewerteten vergangenes Jahr 350 österreichische Immobilienanbieter. Das Resultat: Kunden wählten Glorit zum besten Bauträger Österreichs. „Wir sind unglaublich stolz darauf, dass unsere Kunden unser Beratungs-Service in höchster Qualität so schätzen“, freut sich Lukas Sattlegger, Glorit-Marketingleiter, bei der Überreichung des Preises.